

FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 2 TA 2022/2023

22711083 - SHELLA ANDASTA

STATION	FEEDBACK
Station Pemasangan dan Perekaman EKG	inform consent:oke//persiapan pasien: belum meminta pasien tidak banyak bergerak//persiapan alat:oke//pemasangan dan pelepasan EKG: letak elektrode V3 dan V4 kurang tepat terlalu bergerombol//profesional:oke//komunikasi:oke//cuci tangan: cuci tangan setelah tindakan belum sesuai kriteria WHO
Station Pemasangan kateter urin + genitalia ekster	sudah baik dan lancar
Station Pemeriksaan antropometri	Persiapan pemeriksaan: Belum mengecek alat2 sudah tepat 0 belum, bisa digunakan atau tidak, itu belum dicek semua ya, lebih hati hati ya. BB, TB: oke. Tebal lipatan kulit: oke. Tapi seharusnya dipastikan dulu mana tangan yang tidak dominan, kelupaan yaa. Hati hati. Lingkar pinggang: seharusnya pastikan pasien nafas biasa 2-3x dulu, kemudian sesudahnya yang ketiga baru diukur ya dek. Lingkar betis: oke. LILA: oke. Lingkar leher: oke.
Station Pemeriksaan fisik abdomen	cuci tangannya jangan lupa dik, di latih sesuai WHO dibiasakan. IC baik. inspeksi baru abdomen saja, baiknya suprapubik jg dan dalam keadaan duduk jg utk melihat regio costovertebral. overall ok
Station Pemeriksaan fisik payudara	sebaiknya saat memeriksa area sensitif ada keluarga pasien/perawat perempuan yg menemani ya
Station Pemeriksaan fisik thorax	auskultasi (di sisi posterior dan anterior) tidak dilakukan dengan benar. hendaknya pada satu titik dilakukan auskultasi pada fase inspirasi dan ekspirasi, baru pindah ke titik yg lain. pengembangan paru hendaknya dilakukan secara bilateral. batas kiri jantung tidak tepat, titik yg diperkusi dianggap sbg batas jantung tsb masih timpani. hasil auskultasi jantung tidak dijelaskan interpretasinya.
Station Pemeriksaan Gram/Zn	Dasar pemeriksaan blm dijelaskan. Tdk cuci tangan setelah pemeriksaan
Station Pemeriksaan ginekologi	perhatikan kembali komponen yang ada di inform consent, langkah cuci tangan WHO diperbaiki lagi, tidak perlu terburu2, perhatikan prinsip sterilitas, penilaian genitalia eksterna kurang lengkap dan sistematis, saat melakukan pemeriksaan spekulum perlu diperbaiki terkait posisi tangan kiri, posisi tangan kiri saat bimanual perlu diperbaiki
Station Pemeriksaan leher (kelenjar getah bening d	informed consent dan persiapan alat: belum persiapan alat dan mengetesnya; Cuci tangan: ok; inspeksi leher: ok; Palpasi tiroid:minta pasien rileks dan ekstensi dulu, tanyakan ada nyeri saat ditekan atau tidak?; auskultasi: ok; Palpasi limfonodi: minta pasien rileks, tanyakan ada nyeri atau tidak; palpasi kurang dilakukan penekanan (terlihat seperti mengelus), bandingkan hasil pemeriksaan limfonodi antara kondisi sebelah kanan dan kiri